

# *Le président de l'INDER souligne les qualités du modèle sportif cubain*

---



La Havane, 26 nov. (RHC)-. Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation Physique et des Loisirs, a souligné les qualités du modèle sportif cubain.

Faisant allusion à des phénomènes tels que la commercialisation démesurée et l'achat et la vente de sportifs, le dirigeant cubain a rappelé que les sportifs cubains ont leur genèse à la base et sont les fruits des écoles de sports existant dans tout Cuba.

«Aujourd'hui, Cuba se trouve parmi les premiers pays du monde, les résultats sont éloquentes et nous disposons de programmes visant à la croissance humaine et à une meilleure qualité de vie pour toute la société» a souligné Antonio Becali au cours d'une intervention à la 6e convention internationale sur l'activité physique et les sports qui se tient à La Havane.

A ce sujet, il a rappelé que l'accès de tout le peuple à la pratique des exercices physiques depuis l'enfance sans distinction de sexe, d'âge, de race ou de croyance, est le pilier de la conception cubaine du système d'éducation physique et du sport.

Il a d'autre part signalé qu'à l'heure actuelle, le mouvement sportif cubain cherche à se développer et à se préparer non seulement pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro mais encore pour les JO de 2020 et de 2024, le tout sous les principes de la massivité, de l'identité et de la formation de valeurs.

«Nous travaillons dur. 19 sportifs médaillés à des championnats du monde sont une évidence claire des résultats possibles à obtenir aux prochains JO» a souligné le président de l'INDER.

La convention internationale sur l'activité physique et les sports réunit à La Havane environ 800 délégués de 46 pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/76978-le-president-de-linder-souligne-les-qualites-du-modele-sportif-cubain>



**Radio Habana Cuba**